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会長挨拶

司会：　髙村勝則君　

伊丹君、入江君、土屋（巧）君、野村君、矢岸君

(＊出席免除会員の欠席者　片野君　）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

３８/３９　　 　　　９７．４４%       ３８/３９　　 　　　９７．４４%

３４/３９　　 　　  ８７．１８%　　　　　　　　  　　　　　４０名

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

野村玲三第1グループガバナー補佐（伊東西RC）

工藤雅司ガバナー補佐事務局（伊東西RC）

佐藤　周ガバナー補佐事務局（伊東西RC）

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

本日はガバナー補佐訪問にお越しいただきました伊東西

ロータリークラブの野村AG、事務局の佐藤様、工藤様、

お暑い中ありがとうございます。

後ほど野村ガバナー補佐より、２６２０地区の方針や第１グ

ループの活動計画の説明がありますのでしっかりお聞きし

ていただければと思います。

さて、今週はアメリカの民主党の大統領候補トランプ氏の

暗殺未遂事件がありました。３年前の７月８日にお亡くなり

になりました安倍元首相のことを思い出しました。友好関

係の深いお二人だったので、今度はトランプか！と思いま

したが無事でなによりでした。そんな出来事がありスタート

した今週ですが、梅雨も明けいよいよ夏本番となったよう

です。今年も熱い夏になりそうなので体調管理には十分お

気をつけください。

昨日三島の３クラブ、三島、三島西、せせらぎの会長幹事

が集まり、第１回会長幹事会を三島ＲＣの高木会長の事務

所で行いました。主な議題は、第１グループ合同奉仕事業

の食糧支援についてです。各クラブの支援数量や支援先

の社会福祉協議会などですが、本年度は函南町の社協

にも届けたい等の意見も出て、約１時間半ほど打ち合わせ

を行いました。方向性が固まり次第改めてご報告させてい

ただきます。

今月の『母子の健康』月間の今週は、マイロータリーの映

像をお届けします。

マイロータリーには多くの動画や資料、学習材料が満載で

すので、是非活用してください。

来月は、『会員増強・拡大』・『新クラブ結成推進』月間です。

７月１７日　 土屋和彦君

７月２５日　 大村典央君

7月２９日　　成田美幸君

１．来週は休会です。

２．8月2日はガバナー公式訪問です。

３．8月2日例会終了後、理事会を開催します。

幹事　原兄多君
幹事報告

会員誕生日



スマイルボックス

岡良森君：先週から今週にかけて4日間、中国麗水市か

らの留学生をホームステイで受け入れました。新たなチャ

レンジです。

原兄多君：野村ガバナー補佐、事務局の皆様、本日はよ

ろしくお願いします。

田村康晃君：ガバナー補佐、ようこそせせらぎ三島ロータ

リークラブへおこし頂きました。本日はお時間のゆるす限

り三島地をお楽しみください。

山田定男君：会社の事務所前にツバメの巣があり、毎年

カラスに食べられますが、私が毎朝４：００に出社し、無事

成長できました。

宮澤友一君：ニンテンドースイッチのソフト「パワプロ

2024‐25」を購入しました。次回例会より欠席が増えると思

います。・・・ウソです！

渡邉仁也君：梅雨明けしたのでスマイルします。

石井司人君：早退します。

クラブ奉仕委員会ガバナー補佐挨拶

ガバナー補佐　野村玲三君

まずは私の自己紹介を簡単にいたします。

職業分類はセメント販売、ロータリー歴は45年になります。

今年度の静岡第1グループの活動の主なものとして、まず

は合同奉仕事業のお願いをしなければなりません。

昨年度に引き続き、貧困家庭向けのお米の支援を計画し

ております。

昨年度と同様、各クラブに3kg入りのお米を数十袋割り当

て、地元の社会福祉協議会に寄付していただければと思

います。

三島市の場合は、3クラブ合同で三島市社会福祉協議会

に寄付して、贈呈式を実施してください。

その他、個別に寄付する場合は各クラブで費用を負担し

ていただくことになります。

お米の調達については、昨年度ご尽力いただいたせせら

ぎ三島さんのお力を借りたいと思いますので、よろしくお願

いします。

行政への後援依頼や、シール貼り、運送、マスコミ連絡等

ご負担をお掛けしますが、ご協力のほどお願いいたしま

す。

その他、古着DEワクチン、IM等々様々な事業があります。

昨年度の米山ガバナー補佐も提唱した「伊豆半島のロー

タリーはひとつ」を今年も継承して頑張りますので、重ね重

ねよろしくお願いします。

表彰

第6回米山功労者
米山晴敏君

会員増強・維持委員会　　　　　　　　　　委員長　山本良一君

会員増強はクラブ活性化の手段として、大きい有功な手段で

す。組織の体力を強化し、充実した奉仕活動を可能にしま

す。今年度は大川副委員長が親睦委員長を兼務ですので、

親睦委員の若い会員の皆さんに期待をいたします。

来月8月９日第２週は「会員増強・維持委員会」が予定されて

います。会員皆さんのご協力をいただき、会員増強をはかっ

ていきましょう。

会計監査　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　加藤正幸君

本年度会計報告出来た後、土屋君と一緒に確認させてもら

います。

クラブ協議会

社会奉仕委員会　　　　　　　　　　　　委員長　遠藤修弘君

子供食堂への食糧支援を引き続きお願いします。

本日も、中央右側にありますが、たくさんの食糧を皆さん

からいただきました。

8月2日の例会時に贈呈させていただきます。当日まで

受け付けさせていただきますので、引き続きご支援のご

協力をお願いします。

あと、７月28日におたまちゃん食堂が、主に母子家庭を

対象に食料を支援するイベントがあります。その際、“食

卓に花を”ということで、食事とともに食卓にお花を添え

られるよう子供たちにひまわりを刈り取っていただきま

す。その刈り取りと道路を渡りますので交通安全のサ

ポートとさせていただきます。開催は10時～12時です。

今回は委員を中心に行いますが人数が足りなければご

協力お願いします。


